

Montag, 18.08.2014

Erste Prüfung mit Bravour bestanden



Hebertsfelden. Fünf Nachwuchskräfte der Feuerwehr haben mit Bravour ihre erste dienstliche Prüfung abgelegt. Mit ihrem Ausbilder Alex Westenhuber und Jugendwart Reiner Friedlmeier hatten sie eifrig geübt, um sich die nötigen Kenntnisse anzueignen. Als Schiedsrichter fungierten mehrere erfahrene Mitglieder der Feuerwehr Hebertsfelden. Alle Aufgaben meisterten die fünf Prüflinge ohne Mängel, was ihnen auf einer Urkunde bescheinigt wurde. Im Anschluss gab es für alle Beteiligten noch eine Brotzeit. Auf dem Foto stehend, von links: 1.Kommandant Michael Fuchs, 2.Kommandant Heinz Edmaier (beide Prüfer), Ausbilder Alex Westenhuber, Philipp Pörtl, Andreas Plattner, Maximilian Schimpfhauser, Albert Westenhuber (Prüfer), Simone Fuchs und Ludwig Dietmannsberger; kniend: Florian Maierhofer (links) und Markus Fuchs. – red/ Foto: red

(Bericht und Bild im Rottaler Anzeiger am Montag, den 18. August 2014)



zum Schließen hier drücken